

Madrid, 6 julio 2015

Comisión Nacional del Mercado de Valores

---

Señores:

En cumplimiento de las obligaciones sobre

#### **INFORMACIÓN RELEVANTE**

Damos comunicación por la presente que la Corporación Autónoma Regional de Cundinamarca (Colombia) ha seleccionado al consorcio IVK, liderado por INYPSA y en el que participan VAICO Ingenieros Consultores y K-2 Ingeniería, para iniciar la fase de negociación de cara a proceder a la adjudicación de la Gerencia del Proyecto consistente en la Supervisión del diseño detallado, la construcción de las obras, el suministro e instalación de equipo, la puesta en marcha y la operación asistida de la optimización y expansión de la Planta de Tratamiento de Aguas Residuales – PTAR – El Salitre por un importe equivalente cercano a los 12 millones de euros.

Esta planta es la única existente en la actualidad en la ciudad de Bogotá y con un tratamiento primario da servicio a una población de 2,2 millones de habitantes. Tras la optimización que se va a acometer, la planta realizará un tratamiento secundario con desinfección y su caudal promedio aumentará de 4 a 7,1 m<sup>3</sup>/s lo que permitirá dar servicio a 4 millones de personas.

En estos momentos el consorcio se encuentra en negociaciones con la Corporación y se espera poder firmar el contrato en los próximos días.

Este proyecto se suma a otras cinco adjudicaciones obtenidas recientemente por la filial del Grupo INYPSA en Colombia, que en consorcio con empresas líderes en el país realizará la Actualización de los Planes de Ordenación y Manejo de las Cuencas Hidrográficas en el marco del proyecto de incorporación del componente de gestión del riesgo como determinante ambiental del ordenamiento territorial en los procesos de formulación y actualización de planes de ordenación y manejo de cuencas hidrográficas afectadas por el fenómeno de la Niña 2010-2011. Estas adjudicaciones en Colombia consolidan al país como segundo mercado después de España para INYPSA.

A su vez, recientemente la Administradora Boliviana de Carreteras (ABC) ha adjudicado a INYPSA la realización del proyecto de Supervisión Técnica y Ambiental de la Construcción de la Doble Vía al Valle Alto, Final Avenida Petrolera-Angostura-Paracaya, por un importe equivalente a 2,5 millones de euros, mientras que la Entidad Ejecutora de Medio Ambiente y Agua (EMAGUA) ha adjudicado a la Asociación Accidental INYPSA-GIC, liderada por INYPSA



**inypsa**

General Díaz Portier, 49. 28001. Madrid. España. **t** +34 91 121 17 00 **f** +34 91 402 16 09 **e** [inypsa@inypsa.es](mailto:inypsa@inypsa.es) **W** [www.inypsa.es](http://www.inypsa.es)

y en el que participa Gandarillas Ingenieros Consultores SRL, la Supervisión del Proyecto de Construcción de la Represa La Paz (Hampaturi Alto) por un importe equivalente a 700 miles de euros.

Todas estas importantes adjudicaciones demuestran que las inversiones realizadas para el establecimiento de INYPSA en el mercado latinoamericano, han comenzado a dar su fruto y son la base del crecimiento futuro del Grupo.

Muy atentamente,

Juan Lazcano  
Presidente